Ciego de Ávila agradece a más de 100 médicos y enfermeros que enfrentaron la Covid-19 en sus municipios



Despedida avileña a profesionales de la salud. Foto: Granma.

Ciego de Ávila, 29 sep (RHC) Con el agradecimiento eterno por salvar vidas, la provincia cubana de Ciego de Ávila despidió a más de 100 médicos y enfermeros que enfrentaron la Covid-19 en varios municipios.

En nombre de los integrantes de la brigada Henry Reeve, la joven de Granma, Ada Lominchar, afirmó que fue una experiencia inolvidable trabajar en instituciones de salud y ratificó el compromiso de brindar asistencia donde la Revolución lo necesite.

Sin abrazar a sus familiares, el primer contingente de médicos y enfermeros llegó de la República Bolivariana de Venezuela a esste territorio, donde permaneció por más de tres meses con una consagración y profesionalidad agradecida por el pueblo.

A la despedida asistieron el Gobernador Tomás Alexis Martín y la nueva directora provincial de Salud, Nilka Pita. (Fuente: Radio Rebelde)

https://www.radiohc.cu/noticias/salud/271940-ciego-de-avila-agradece-a-mas-de-100-medicos-y-enfermeros-que-enfrentaron-la-covid-19-en-sus-municipios



Radio Habana Cuba